



LAPORAN KINERJA INSTANSI PEMERINTAH (LKjIP) TAHUN 2017

**DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL
KABUPATEN KULON PROGO**

KATA PENGANTAR



Puji syukur kami panjatkan ke-Hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya kami dapat menyusun Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Tahun Anggaran 2017 unit kerja Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Progo.

Laporan ini disusun berdasarkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah untuk mendorong terciptanya akuntabilitas kinerja Pemerintah Daerah

sebagai salah satu prasyarat terciptanya pemerintahan yang baik dan terpercaya, menjadikan Pemerintah Daerah yang akuntabel sehingga dapat beroperasi secara efisien, efektif dan responsif terhadap masyarakat dan lingkungannya, mewujudkan transparansi penyelenggaraan Pemerintahan Daerah serta memelihara kepercayaan masyarakat kepada Pemerintah Daerah. LKjIP ini kami sampaikan kepada Bupati Kulon Progo melalui Bagian Organisasi Sekretariat Daerah Kabupaten Kulon Progo.

Demikian laporan ini dibuat dan semoga laporan ini dapat bermanfaat.

Wates, 26 Januari 2018

Kepala Dinas,

Drs. DJULISTYO

Pembina Utama Muda ; IV/c
NIP. 19620715 198903 1 005

RINGKASAN EKSEKUTIF

Berdasarkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah, Akuntabilitas Kinerja adalah perwujudan kewajiban suatu instansi pemerintah untuk mempertanggungjawabkan keberhasilan/kegagalan pelaksanaan program dan kegiatan yang telah diamanatkan para pemangku kepentingan dalam rangka mencapai misi organisasi secara terukur dengan sasaran/target kinerja yang telah ditetapkan melalui laporan kinerja instansi pemerintah yang disusun secara periodik.

Visi Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Progo sebagaimana tertuang dalam Rencana Kerja Instansi Tahun 2017 adalah **“Terwujudnya Tertib Administrasi Kependudukan dan Penyediaan Informasi Kependudukan yang Akurat dan Mutakhir”**.

Untuk mewujudkan visi tersebut ditempuh melalui misi : Mewujudkan peningkatan pelayanan publik dibidang administrasi kependudukan dan catatan sipil.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Progo adalah dokumen yang berisi gambaran perwujudan AKIP yang terdiri dari beberapa komponen yaitu : perencanaan strategis, perencanaan kinerja, penetapan kinerja, pengukuran kinerja dan pelaporan kinerja.

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Progo melaksanakan ketugasannya dengan berdasar pada Indikator Kinerja Utama (IKU) yang terdiri dari 4 indikator yaitu :

1. Persentase jumlah penduduk yang ber-KTP dengan target 100 % terealisasi 97,44% (97,44%)
2. Persentase Jumlah Kartu Keluarga yang diterbitkan dengan target 100 % terealisasi 100 % (100%)
3. Persentase jumlah akte kematian yang diterbitkan dengan target 77,69% terealisasi 98,81% (127,18%)
4. Persentase jumlah penduduk yang memiliki akta kelahiran dengan target 65,23% teralisasi 74,87% (114,78%)

Dari apa yang disampaikan pada laporan ini dapat disimpulkan bahwa target Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Progo telah tercapai pada indikator Persentase jumlah Kartu Keluarga yang diterbitkan yakni mencapai 100% dan pada

indikator Persentase jumlah akte kematian yang diterbitkan yakni sebesar 127,18% maupaun indikator Persentase jumlah penduduk yang memiliki akta kelahiran yakni sebesar 114,78%. Sedang pada indikator persentase jumlah penduduk yang ber-KTP belum mencapai target yang diharapkan yakni sebesar 100% dari target. Hal ini disebabkan oleh beberapa hal yaitu :

1. Masih adanya penduduk yang berada di luar negeri;
2. Masih adanya penduduk yang belum melakukan perekaman;
3. Masih berlangsungnya proses konsolidasi;
4. Masih adanya penduduk yang memiliki data ganda.

Belum tercapainya target capaian kinerja pada indikator persentase jumlah penduduk yang ber-KTP harus segera disikapi oleh aparat Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Progo karena KTP sebagai dokumen kependudukan harus dimiliki oleh setiap penduduk yang sudah berusia 17 tahun atau yang sudah menikah. Peningkatan kinerja mutlak dilakukan untuk mencapai target yang diharapkan disamping juga meningkatkan kualitas perencanaan dan kualitas pembangunan, sehingga visi Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil dapat terwujud.

DAFTAR ISI

Halaman Judul	i	
Kata Pengantar	ii	
Ringkasan Eksekutif	iii	
Daftar Isi	iv	
Daftar Tabel	v	
BAB I	PENDAHULUAN	
	A. Dasar Hukum	1
	B. Mandat Yang Dimiliki	2
	C. Uraian Singkat Tugas dan Fungsi	3
	D. Isu Strategis	5
BAB II	PERENCANAAN KINERJA	
	A. Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran	7
	1. Visi dan Misi	7
	2. Tujuan dan Sasaran	7
	B. Rencana Kinerja Tahunan	9
	C. Perjanjian Kinerja	10
	D. Rencana Penganggaran	13
BAB III	AKUNTABILITAS KINERJA	
	A. Capaian Kinerja Organisasi	14
	B. Realisasi Anggaran	18
BAB IV	PENUTUP	21
Lampiran	19	
1. Struktur Organisasi Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	24	
2. Perjanjian Kinerja SKPD Tahun 2017	25	
3. Hasil Survey IKM Tahun 2017 Semester I	27	

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1.	Tujuan dan sasaran Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Kulon Progo tahun 2017 – 2012	8
Tabel 2.2.	Strategi, Kebijakan, Program dan Kegiatan	9
Tabel 2.3.	Rencana Kinerja Tahunan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Tahun 2017	9
Tabe 2.4	Perjanjian Kinerja Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Tahun 2017	11
Tabel 3.1.	Capaian kinerja tahun 2017	14
Tabel 3.2.	Capaian indikator kinerja Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kulon Progo tahun 2015 – 2017	15
Tabel 3.3.	Capaian Sasaran Indikator Kinerja Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Tahun 2017.....	16
Tabel 3.4.	Anggaran dan Realisasi Belanja Langsung Tahun 2017.....	18
Tabel 3.5.	Rincian Anggaran dan Realisasi Belanja Langsung Tahun 2017...	18
Tabel 3.6.	Perbandingan Capaian Kinerja dan Keuangan Tahun 2017	20

